

LIGA PROFESIONAL

Diego Martínez seguirá siendo el entrenador de Boca

El Consejo de Fútbol se reunió con el DT y le dio su apoyo pese al mal momento, con lo cual dirigirá la práctica de la tarde de cara al viaje a Córdoba.

Boca tuvo día libre el domingo y, con todos los futbolistas a disposición, volvió a los entrenamientos este lunes por la tarde, luego de la reunión entre integrantes del Consejo de Fútbol y Diego Martínez, pero sin la presencia del presidente Juan Román Riquelme. ¿Qué pasó en ese cónclave? Se definió su continuidad: hubo apoyo hacia el DT y lo ratificaron en el cargo pese al mal presente.

Luego de la caída por 1-0 frente a River en el Superclásico que pareció poner en jaque su ciclo, Mauricio Serna, Marcelo Delgado y Raul Cascini se encontraron nuevamente con el técnico en el predio de Ezeiza (ya lo habían hecho el sábado por la noche) y mantuvieron la postura de que siga en el mando.

De esta manera, Martínez no solo ya se encuentra dirigiendo la práctica de hoy sino que es un hecho que



Diego Martínez se reúne con el consejo y sigue en Boca

también estará al frente del equipo el próximo sábado cuando el elenco azul y oro visite a Belgrano por la Liga Profesional. No obstante, hay que aclarar que su ciclo en Boca a partir de ahora pende de un hilo y cualquier nuevo traspaso lo puede hacer caer. Puertas adentro cuentan que lo evaluarán día a día, partido a partido.

“Tengo fuerzas para seguir, pero siempre voy a querer lo mejor para Boca. Entre todos los que trabajan en el club veremos qué es lo mejor. Nosotros como el cuerpo técnico tenemos

muchas fuerzas para seguir, tratar de levantar y seguir peleando tanto el campeonato como la Copa Argentina. Sé que los resultados son importantes para las gestiones”, había dicho Martínez acerca de su futuro en el banco de suplentes, tras la derrota con el rival de toda la vida. Ahora, tiene la tranquilidad de que le darán la chance de continuar con la mira en revertir las cosas.

A nueve puntos de Vélez (líder de la Liga Profesional) y con un partido más, parece muy difícil que poder pelear por el título aún

con 12 fechas por delante. El premio consuelo en el certamen sería sumar para intentar lograr la clasificación a la próxima Copa Libertadores mediante la tabla acumulada.

Por otro lado, el Xeneize está en los cuartos de final de la Copa Argentina: su próximo rival será Gimnasia. Se sueña con la consagración para lograr un título (algo que no consigue desde marzo de 2023) que también le daría un lugar en la máxima competencia del continente en la edición del año que viene.

“Dive bombing”: qué es la maniobra de Colapinto que armó revuelo en la Fórmula 1

La impresionante largada del argentino sorprendió a todos en Singapur y primero molestó a su compañero Albon en Williams, aunque luego se retractó.

“Hizo un Dive Bombing, ¿qué es haciendo?”, se quejó Albon, aunque las imágenes aéreas mostraron que el piloto argentino de 21 años mantuvo su línea en la curva, girando por el lado interno, mientras que él lo hizo por el externo. En ningún momento los autos estuvieron cerca de un posible contacto.

Este arriesgado movimiento hizo saltar a Colapinto del puesto 12º al 9º: aprovechó los despistes de Carlos Sainz (el de Ferrari fue otro que se quejó) y Albon por el lado externo, pasó a Yuki Tsunoda (RB) y se mantuvo delante de Sergio Pérez (Red Bull), que recién pudo pasarlo en boxes y lo elogió por su defensa.

Más allá del comentario propio de la adrenalina de la primera curva, después de la carrera (en la que abandonó tras 16 vueltas) Albon se rectificó. “Su maniobra estuvo bien. Creo que él también se sorprendió, pero cualquiera en su lugar hubiera hecho lo mismo. Fue un buen movimiento”, admitió.

¿QUÉ ES EL “DIVE BOMBING”?

La traducción ideal sería “zambullirse”, pero es una riesgosa maniobra de sobrepaso en la que el piloto que va detrás estira lo máximo posible el punto de frenado en busca de ponerse a la par y ganarle la posición al rival. Está dentro de lo legal, siempre y cuando no haya contacto.

Es decir que, el piloto que ataca ve el hueco y aprovecha para colocar su auto sin generar un incidente. Para ello, es fundamental en este tipo de acciones que el piloto que defiende la posición sepa cuándo no cerrarse, para evitar un toque.



La espectacular largada de Colapinto en Singapur.

Sergio Romero será sancionado tras su pelea con los socios en Boca

La dirigencia decidió realizarle una multa económica al arquero titular luego de meterse a la tribuna para enfrentarse cara a cara con un grupo de fanáticos, que también recibirán un apercibimiento. Evalúan un castigo deportivo.

El encontronazo de Sergio Romero con un grupo de socios de Boca, luego de que le recriminaron su floja intervención en el gol de Manuel Lanzini que definió la victoria de River en el Superclásico, no le saldrá gratis al arquero de 37 años. Luego de horas de debate, la dirigencia resolvió que le aplicarán una multa económica y posiblemente una sanción deportiva, que aún no se

sabe cómo será en detalle. Los hinchas involucrados también recibirán un apercibimiento.

La secuencia fue caótica. La revisión del árbitro Nicolás Ramírez en el VAR en la jugada del gol de Milton Giménez, en la que se detectó una mano que invalidó el agónico tanto del empate, decretó la caída del Xeneize a manos de su eterno rival, que había ido a La Bombonera a jugar con suplentes para guardar a buena parte de los titulares con miras a la vuelta de los cuartos de final de la Copa Libertadores.

Los fanáticos que habían asistido al estadio explotaron de furia y deci-

dieron reprobar, mediante silbidos, la actuación del equipo de Diego Martínez. Cuando el plantel se encaminaba al túnel de los vestuarios, Chiquito reaccionó ante los insultos de un puñado de simpatizantes y saltó a la tribuna para tener un careo con ellos. La situación, que contó con la intervención de otros socios y de los propios jugadores, no pasó a la instancia de golpes de puño.

El arquero con pasado en la Selección Argentina dejó el orgullo a un lado y realizó un mea culpa sobre su actitud, que valió una contravención por incitación a la violencia. “Me puteó, me puteó con tantas ganas que justo me encontré, lamentablemente. Me estaba yendo tranquilo,

caliente, pero me encontré. Se me fue la cabeza y volví. No quería que sucediera pero ya está. Hoy le ofrezco mis disculpas al hincha de Boca porque estuve mal con la reacción. Tendría que haberlo dejado pasar e irme porque están en su derecho de expresarse, pero ya está”, desglosó en una rueda de prensa.

EDICTO

Dra. Ana Karina Yagas. Juez Suplente del Juzgado Civil y Comercial N° 7. Secretaría a cargo de la Dra. Vanina Ayalen Vera, sito en Avenida Laprida N° 33, Torre 2, Piso 2, ciudad, CITA por UN (1) día en el Boletín Oficial y en un diario local, (672 Pto 2) del C.P.C.Ley 2559-M, a los que se consideren con derecho a la herencia. EMPLAZÁNDOLOS para que dentro del término de UN (1) MES posterior a la última publicación, comparezcan por sí o por apoderado a hacer valer sus derechos, en relación a los bienes relictos, de los causantes: ISABEL PAULA VERGARA -DNI N° 32.728.775 y JUAN JOSE QUINTANA, DNI N° 33.385.253, INTIMÁNDOSELOS para que en igual plazo acepten o repudien la herencia, bajo apercibimiento de que de no responder dicha intimación se los tenga por aceptada la misma (art. 672 1º párrafo del CPCC), en los autos caratulados “GODOY, ALEXIS SEBASTIAN/ Y MOSQUEDA, NAHARA AILEN/ Y MOSQUEDA, ANABELLA AYELEN Y QUINTANA, JUAN JOSE Y VERGARA, ISABEL PAULA S/ SUCESSION AB- INTTESTATO”. Expte N°4543/23. Resistencia, 19 de Septiembre de 2024. Vto. 24/09

†

SILVIA DEL CARMEN ESCOBAR (QEPD)

Falleció a los 64 años el 22-9-2024, sus restos fueron cremados, participan con dolor su hijo Maximiliano hija política Maria hermanas Mirtha y Graciela sus tios, primos, sobrinos y demás familiares y ruegan por su eterno descanso y que brille para ella la luz que no tiene fin.

LA IMPRENTA
DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar